

Maroc : aucun cas d’Ebola n’a été enregistré à ce jour

Abderrahim DERRAJI - 2014-10-15 17:48:55 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de la séance des questions orales à la chambre des Conseillers du Mardi 14 Octobre 2014, le ministre de la santé El Houssaine Louardi, a affirmé qu’aucun cas d’infection par le virus d’Ebola n’a été enregistré par les services de santé dans l’ensemble du territoire national.

Selon le ministre, son département a pris, avec les autres services concernés, toutes les mesures nécessaires pour faire face à ce virus à savoir le renforcement du contrôle au niveau de tous les aéroports du royaume, l’équipement de 4 laboratoires pour analyses rapides des cas suspects, la mise en place d’espaces équipés pour prendre en charge les cas éventuels, le renforcement de la coordination entre les secteurs concernés et un numéro de téléphone pour répondre aux questions des citoyens.

Concernant la demande du report de l’organisation de la CAN 2015, prévu en janvier et février prochains au Maroc, El Houssaine Louardi a indiqué que cette demande tire sa légitimité du règlement sanitaire international, des mesures préventives prises par certains pays en de pareille situation et des expériences antérieures qui ont clairement montré le risque élevé que présente l’organisation de grands rassemblements en parallèle avec les crises sanitaires aigues.

Le Maroc a opté, à cet égard, pour le principe de la prévention et de la protection de la santé des citoyens.